

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711108 - ANGELINA WIDYA NUR HANIFAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	ok
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	belum meminta pasien utk ekstensi jari tangan dan menahannya. belum meminta mengepal dan mengembangkan jari tangan. belum meminta pasien menyebutkan apakah kanan dan kiri rasanya sama. belum meminta pasien menyebutkan apakah kanan dan kiri rasanya sama. px sensasi nyeri blm meminta pasien menyebutkan lokasi yg distimulus.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tdk menyebutkan/menjelaskan reflek kornea//kok malah pasien yang suruh pegang senter dik?tdk metes rasa?Nervus berapa itu dik? malah tdk tanya nyeri telan/suara paraunjelaskan / menyebutkan reflek muntah/kok melakukan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	pemukulan dilakukan berkali-kali sehingga mengurangi kenyamanan pasien// yang diberi bantalan jari hanya refleks bisep ya dek// tidak dorsofleksi kaki pada pemeriksaan achiles
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	headlamp kok disebut otoskop? pemeriksaan sinus: seharusnya tetep inspeksi dl ya. pemeriksaan hidung luar, selain inspeksi seharusnya palpasi juga ya. gambarnya kok hanya rongga hidung saja? tenggorokan juga sebaiknya digambar skematik ya.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	duduknya menyilang. seharusnya berhadapan. pemeriksaan palpebra dan silia jangan upa gunakan lup dan senter. pastikan palpebra superior bisa diamati dengan membaliknya. jarak sneter saat periksa iris, COA dan lensa jangan terlalu jauh, pastikan sudut dan arahnya tepat. laporan shadow test keliru, karena pasien ini tidak katarak harusnya tidak positif
PEMERIKSAAN TELINGA	pemeriksaan yg dilakukan sudah baik
PEMERIKSAAN VISUS	ODS: oke, hanya saja tidak di cek dengan pinhole. Lapang pandang: jarak antara pemeriksa dan pasien tidak 1 lengan, jarak objek antara pasien dan pemeriksa tidak sama. saran: geser kursi,, lakukan px lapang pandang di tempat yg tidak terhalang meja dan jari tangan tidak mentok di dinding,
TEKNIK ASEPTIK	bedakan antara klem pean panjang sama korentang ya de. kok klem pean panjangnya buat ambil bagian luar dari handscoon de? waktu habis.